

面一かわらばん

面影1丁目ホームページ <http://www.ncn-t.net/monochi1/>



面影地区ソフトボール大会

面影1丁目2連覇達成…！

面影地区ソフトボール大会が8月21日（日）、桜ヶ丘中学校グラウンドで行なわれ、各町内会から12チームが参加して熱戦を展開しました。

小雨まじりの大会となりましたが、大ホームランもあれば、珍プレーもあり、グラウンドは一日中大きな歓声に包まれていました。連覇をねらう面影1丁目は、順当に勝ち進み決勝に進出！昨年と同じく面影2丁目との対戦となった決勝戦は、序盤から得点を重ねた面影1丁目が、最終回に追い上げた2丁目を振りきり、見事に2連覇を達成しました。



二連覇を達成した選手の人々



投打に大活躍！



■子ども会資源回収

8月28日、子ども会主催の資源回収が行われました。今回も保護者・児童が参加、お互いに協力しながら各家庭より出された新聞や雑誌、ダンボール等を回収して回り、集荷場所に集めました。早朝より、地域内外での回収、集積場所での積み込み、仕分け作業等、役員の皆さんをはじめ多くの方のご協力をいただき、誠にありがとうございました。



各家庭から出された資源を回収場所へ

■面影1丁目小地域座談会

面影地区同和教育推進協議会の主催による小地域座談会が、9月2日（木）面一集会所で開催されました。住みよい町づくりを願って毎年開催しているもので、役員・小中の先生方・町民・合せて約13名が参加しました。例年に比べて参加者が少なく少し寂しい座談会となりましたが、お互いに有意義なひと時を過ごしたようです。人権ビデオ「そっとしておけば」視聴のあと意見交換。開会当初、緊張していた参加者も時間の経過と共にリラックスし活発な意見の交換をしていました



まちかどウォッキング

■三角公園のサルビアが満開！

一度、ご覧になって下さい。



明郎会研修旅行のお知らせ

日 時 10月9日（日）午前9時30分
県住集会所 集合

場 所 あわくら温泉

会 費 千円

